

## Land fördert Schulsanierung mit 463.000 Euro

## Rund 40 Prozent der Baukosten für die Hexentalschule können damit abgedeckt werden

Die Gemeinde Merzhausen hat mit Schreiben vom 1. Dezember 2023 aus Landesmitteln, die der Landtag Baden-Württemberg beschlossen hat, für die Sanierungsmaßnahmen in der Grundschule Merzhausen nach Maßgabe der Verwaltungsvorschrift des Kultus-, Finanz- und des Innenministeriums für die Gewährung von Zuwendungen zur Förderung des Schulhausbaus kommunaler Schulträger vom 28. August 2020 im Rahmen der Projektförderung eine Zuwendung als Festbetrag in Höhe von 463.000 Euro zugesprochen bekommen. Die anteiligen Baukosten für diese Sanierungsmaßnahmen liegen bei rund 1.109.200 Euro. Die Gemeinde Merzhausen bedankt sich herzlichst für diesen Zuwendungsbetrag.



Das Land stellt Mittel zur Sanierung des Alois-Rapp-Hauses (Hexentalschule) zur Verfügung.

(Foto: Gemeinde Merzhausen)

